

Conférence de presse le mercredi 24 juin à 12h

Présentation du projet d'avis : « Les addictions »

En dépit de la répétition de messages de prévention, les résultats de la lutte contre les addictions sont plus que contrastés : le ministère de la Santé affirme dans un rapport de 2014 que plus de 100 000 décès par an en France, soit un décès sur six, sont dus à la consommation de substances psychoactives. Les mécanismes des addictions, la dangerosité de produits licites, leurs coûts économiques, sociaux et sanitaires sont sous-estimés par la population, alors même que leurs dommages sont évitables.

Dans ce contexte alarmant, et alors qu'une session spéciale de l'Assemblée Générale des Nations Unies (Ungass) dédiée à la question des politiques en matière de drogues devrait se tenir en 2016, le Conseil économique, social et environnemental (CESE) formule dans son projet d'avis des préconisations concrètes afin de contribuer à une meilleure compréhension des addictions comme maladie et à la prise en charge du problème de société qu'elles représentent dans une volonté d'inclusion des personnes concernées.

Un point presse de présentation de ce projet d'avis aura lieu le mercredi 24 juin à 12 heures au CESE, en présence du **Président de la section des affaires sociales et de la santé, François Fondard et de la **rapporteuse Gisèle Ballaloud (Groupe des personnalités qualifiées)**.**

Vous êtes cordialement invité(e) à cette conférence de presse et vous pouvez vous inscrire dès à présent à l'adresse presse@lecese.fr
Par ailleurs, l'assemblée plénière sera retransmise en direct sur la page d'accueil du site internet du CESE, www.lecese.fr

Contacts presse :

Emilie HUMANN : 07 77 26 24 60 emilie.humann@clai2.com
Anais PEANO : 01 80 50 53 12 anais.peano@clai2.com

INFORMATIONS PRATIQUES :

Palais d'Iéna, Siège du Conseil Économique, Social et Environnemental
[9 place d'Iéna](http://www.lecese.fr) - 75016 Paris
Accès : Bus n°32, 63, 82 (Iéna) / Métro ligne 6 (Trocadéro) et 9 (Iéna)